

# Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 11.05.2017

**Anfrage Nr.: 0035/2017/FZ**  
**Anfrage von: Stadtrat Pfeiffer**  
**Anfragedatum: 30.03.2017**

Betreff:

## **Sportrasenfläche Mark-Twain-Village**

Im Gemeinderat am 30.03.2017 zu Protokoll genommene Frage:

Auf dem Mark-Twain-Village gibt es eine Sportrasenfläche. Ich hätte gerne gewusst, ob es möglich wäre, dass beispielsweise die FG Rohrbach dort ein Zuhause finden könnte? Wie weit sind die Planungen oder Verhandlungen?

Antwort:

Die Sportfläche im Mark-Twain-Village ist in einem äußerst schlechten Zustand, hat nicht die erforderlichen Mindestmaße und ist deshalb für einen allgemeinen Spiel- oder Wettkampfbetrieb nicht geeignet. Weiterhin fehlen hier noch jegliche Umkleide- beziehungsweise Sanitäreinrichtungen. Die Heimspiele der FG Rohrbach werden momentan in Absprache mit der TSG Rohrbach auf der Sportanlage Erlenweg durchgeführt. In enger Abstimmung mit der FG Rohrbach wird der Platz aber so hergerichtet, dass er zumindest für deren Trainingsbetrieb geeignet ist. Hierzu leistet die FG Rohrbach durch ehrenamtliche Arbeitseinsätze ihren Beitrag.